

La «deux» du Birse FC rate la surprise d'un poil

Football Le FCTT II a remporté d'extrême justesse (3-2) la finale de la Coupe régionale jurassienne, lundi.

Bien en place défensivement et très déterminés, les réservistes du Birse FC ont failli créer la surprise en ce lundi de Pentecôte à Mervelier, en présence de près de 600 spectateurs, dans une finale de Coupe régionale jurassienne bien plus équilibrée que prévu. Les représentants de 4e ligue, qu'entraîne le Trame-

lot Jean-Paul Bravin, ont tenu la dragée haute à la «deux» du FCTT (3e ligue) et n'ont perdu que 3-2, après avoir mené de deux longueurs au repos.

Les buts de Maël Perrin (29e, de la tête) et Zheer Jawhar (38e, avec la complicité du gardien Yoan Mōri, surpris par un tir de 45 mètres) n'auront donc pas



Les joueurs de la réserve du FC Tavannes/Tramelan ont dû transpirer pour avoir le droit de soulever la coupe.

RJB/Georges Henz

suffi. Complètement à côté du sujet en première mi-temps, les hommes de Danael Kipfer ont

su redresser la tête au retour des vestiaires. L'élément déclencheur de cette remontada fut

le passage en attaque du défenseur central Sergio Cunha.

La pression tavanno-tramelote se fit de plus en plus pesante au fil des minutes. Jess Scheidegger parvint à réduire le score de la tête, sur une action conjuguée avec Pangna Sun (68e). Sept minutes plus tard, l'inévitable Cunha surgit sur un coup franc d'un autre roublard, son compère Steven Habegger, pour placer lui aussi un coup de tête victorieux.

Birse aurait pu reprendre l'avantage à la 87e, quand, suite à une nouvelle erreur du jeune portier tavanno-tramelot, une frappe de Perrin rebondit sur la barre transversale. La chance avait choisi son camp. A la

93e, Habegger allait faire respecter in extremis la hiérarchie en transformant un penalty accordé pour une faute flagrante dont il avait lui-même été victime, en conclusion d'un «une-deux» avec... Cunha.

Victoire de Diaspora

Quant à la finale de la «vraie» Coupe jurassienne, qui s'est jouée dans l'enchaînement entre deux cadors de 2e ligue, elle est revenue de façon méritée au FC Diaspora. L'équipe albano-delémontaine a battu Haute Ajoie par 2-1, score acquis à la mi-temps. Elle a obtenu ainsi son ticket pour les 32es de finale de la Coupe de Suisse. *ech-lpe*